
Der Bürgermeister verwies auf den einheitlichen Wahlvorschlag aller Fraktionen, der 
allen Ratsmitgliedern vorlag.  
 


